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REQU ERIM ENTONO O 481 2023

Ao Excelentíssimo senhor Paulo sérgio conceição dos santos.

Assunto:Solicita, à empresa Enel, informações referentes a rede elétrica da Aldeia ltaxi

Mirim no bairro ParatY Mirim'

Requeremos ao presidente desta Casa Legislativa, ouvido o plenário na-forma regimental

com base no artigo Zôe, patagrafo 3o, inciso X do Regimento lnterno e em conformidade com os

Artigos 11 e 14oa Lái-oigâni'ca de paraty e baseadõ nas Leis n' 8'159 de 08/01/1991 e Lei N'

11.111de 05/05/2005 da política Nacionál de Arquivo e o artigo _5'.da constituição Federal.e a

Lei Federal No ,l 2.52712011 (Lei Geral de Acesso à lnformação), para que seja oficiada a

empresa Enel, conoessionária de energia elétrica sobre a rede de instalação da Aldeia ltaxi Mirim

no bairro ParatY Mirim

JUSTIFICATIVA

Exmo. Sr. Presidente,

cumprimentando-o cordialmente, venho através deste solic,itar que seja oficiada a

empresa Enel, concessionária de energia elétrica, sobre a rede de instalação da Aldeia ltaxi

Mirim no bairro paraty Mirim que traz diversos transtornos aos moradores da referida aldeia'

Recentemente nosso mandato visitou a Aldeia ltaxi Mirim e nos foi informado pelo

Cacique e por outros moradores locais, que a rede de instalação elétrica carece de manutenção,

uma vez quê vem apresentando falhas e reiteradas quedas de energia no local'

A energia elétricaé um bem de consumo cuja importância vem crescendo no

decorrer elas Últimas clécadas de maneira acelerada, devido ao seu papel como insumo básico

nos processos de produção, assim como no setor de prestação de serviços e comércio em geral'

além do conforto e segurança que proporciona aos domicílios e, no caso especial da Aldeia'

exercendo um papel importante para a manutenção da cultura indígena'

poúanto, é de extrema importância que seja feita o mais breve possível uma

manutenção na rede etétrica da Aldeia ltaxi ttlirim, a fim de solucionar as problemáticas

encontradas na mesma e gerar um melhor bem-estar aos moradores' E, sendo uma importante

conrunidade pertencente aos povos tradicionais, exige ainda mais cereridade na tratativa do caso
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Por tais motivos faz-se necessário o presente requerimento.

lsto posto é o que se REQUER a pedido desta casa Legislativa

Paraty - RJ, Sala das Sessões em 26 de junho de 2023'
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dos povos originários
pela empresa, uma vez que o dever de proteção e promoção do bem-estar

é um dever de todos os países do mundo, amparados pela nossa Constituição Federal

Autor

LUCAS CORDEIRO
Vereador
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